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10,30 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Trinidad, Pepe e Hijos – Manuel 
Lazaro Pérez – Acción de Gracias a San 
Ramón Nonato de una Abuela – Matrimonio 
Paz Media y Vicente Martínez y Padres - 
Francisco Belenguer y Fina Garcia y Padres.

8,30 H CONVENTO
Por los Enfermos – Sufragio de: Fernando 
Montero Castellano – Matrimonio Joaquín 
Lamoncha y Maria Perez - Fina Belenguer y 
Padres.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA.

8,30 H CONVENTO 
Sufragio de: Maria Castellano y Antonio 
Tortajada - La Junta a San Atonio.
18 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio Matrimonio Vicente y Consuelo.

8,30 H CONVENTO.
19 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19,30 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Matrimonio m. Paz Gordo 
Moreno Y Rafael Estevan Palomar – Maria 
Moreno Expósito y Miguel Gordo Garay – 
Manuel Moreno Expósito – Jose Comeche y 
Fernanda Miralles – Faustino Pérez y Pilar 
Torres e Hijos – Difuntos de Angeles Miralles 
– Acción de Gracias a San Blas, Santa Lucia 
y San Antonio – A la Virgen del Carmen de 
la Cofradía.

9 H. CONVENTO.
12,30 H TEMPLO MISA.
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Lunes día 10

Martes día 11

Viernes día 14

Domingo día 16

Jueves día 13

Sábado día 15

Miércoles día 12

Los evangelios han recogido el 
recuerdo de unas mujeres admirables 
que, al amanecer del sábado, se han 
acercado al sepulcro donde ha sido 
enterrado Jesús. No lo pueden olvidar. Le 
siguen amando más que a nadie. 
Mientras tanto, los varones han huido y 
permanecen tal vez escondidos.

El mensaje que escuchan al llegar es 
de una importancia excepcional. El 
evangelio de Mateo dice así: «Sé que 
buscáis a Jesús, el crucificado. 
No está aquí. Ha resucitado, 
como dijo. Venid a ver el 
sitio donde yacía». Es un 
error buscar a Jesús en el 
mundo de la muerte. 
Está vivo para siempre. 
Nunca lo podremos 
encontrar donde la vida 
está muerta.

No lo hemos de 
olvidar. Si queremos 
encontrar a Cristo 
resucitado, lleno de vida y 
fuerza creadora, no hemos 
de buscarlo en una religión 
muerta, reducida al 
cumplimiento externo de 
preceptos y ritos rutinarios, en una fe 
apagada que se sostiene en tópicos y 
fórmulas gastadas, vacías de amor vivo a 
Jesús.

Entonces, ¿dónde lo podemos 
encontrar? Las mujeres reciben este 
encargo: «Id enseguida a decir a los 
discípulos: “Ha resucitado de entre los 
muertos y va delante de vosotros a 
Galilea. Allí lo veréis”». ¿Por qué hay que 
volver a Galilea para ver al Resucitado? 
¿Qué sentido profundo se encierra en 

esta invitación? ¿Qué se nos está 
diciendo a los cristianos de hoy?

En Galilea se escuchó, por vez 
primera y en toda su pureza, la Buena 
Noticia de Dios y el proyecto 
humanizador del Padre. Si no volvemos a 
escucharlos hoy con corazón sencillo y 
abierto, nos alimentaremos de doctrinas 
venerables, pero no conoceremos la 
alegría del Evangelio de Jesús, capaz de 
«resucitar» nuestra fe.

Además, a orillas del lago de Galilea 
se fue gestando la primera 

comunidad de Jesús. Sus 
seguidores viven junto a él una 
experiencia única. Su presencia 
lo llena todo. Él es el centro. 
Con él aprenden a vivir 
acogiendo, perdonando, 
curando la vida y despertando 
la confianza en el amor 
insondable de Dios. Si no 
ponemos cuanto antes a Jesús 
en el centro de nuestras 
comunidades, nunca 
experimentaremos su presencia 

en medio de nosotros.

Si volvemos a Galilea, la 
«presencia invisible» de Jesús 

resucitado adquirirá rasgos humanos al 
leer los relatos evangélicos, y su 
«presencia silenciosa» recobrará voz 
concreta al escuchar sus palabras de 
aliento.

VOLVER A GALILEA

Vuestro Párroco Manuel.

MODIFICACIÓN HORARIOS 
 SEMANA DE LA OCTAVA DE PASCUA.

Lunes dia 10 de Abril de la Octava de 
Pascual la misa sera a las 10,30 horas.

Martes 11, Miércoles 12 y Jueves 13 de 
Abril no habrá Eucaristía. Se hará la 

CELEBRACIÓN DE LA PALABRA en la 
Parroquia en el horario habitual de 19 

Horas.

VIERNES 14, SÁBADO 15 Y DOMINGO 
16  de Abril, se celebrara la eucaristía en 

el horario habitual en el Templo.

Se podrá asistir a la Eucaristía en el 
Convento de las Hermanas Carmelitas a 

la 8,30 Horas.

LAS INTENCIONES DEL MARTES, 
MIÉRCOLES Y JUEVES SE OFRECERÁ EN LA 

EUCARISTÍA DEL CONVENTO DE LAS 
HERMANAS CARMELITAS.

AVISOS
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La resurrección de Cristo provoca por todas partes gérmenes  
de un mundo nuevo, y aunque se los corte, vuelven a surgir, 
porque la resurrección del Señor ya ha penetrado la trama 
oculta de esta historia, porque Jesús no ha resucitado en 
vano. ¡No nos quedemos al margen de la marcha de la 
esperanza viva!.
Como no siempre vemos esos brotes, nos hace falta una 
certeza interior y es la convicción de que 
Dios puede actuar en cualquier 
circunstancia, también en medio de 
aparentes fracasos, porque “llevamos 
este tesoro en recipientes de barro”.
Esta certeza es lo que se llama 
“sentido de misterio”.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL
RINCÓN CARMELITANO De mis escritos y 

vivencias

SENTIDO DE MISTERIO: 
 PALABRAS  DE  FRANCISCO

¡ CRISTO, TÚ VIVES !¡ALELUYA!

Ya no te buscamos entre los muertos. Tú estás en e medio de la 
vida, contagiando vida ¡ALELUYA!

Nos dice Santa Teresa de Jesús: "Era yo muy devota de la 
gloriosa Magdalena y muy muchas veces pensaba en su 
conversión, en especial cuando comulgaba, que como sabía que 
estaba allí cierto el Señor dentro de mí, poníame a sus pies, 
pareciéndome no eran de desechar mis lágrimas. Y no sabía lo 
que decía, que arto hacía quien por sí me las consentía 
derramar (V 9,2)
María Magdalena llega la sepulcro y debe enfrentar el fracaso de 
sus esperanzas. Aquel que amaba con todo su ser, el que le 
prometió que siempre estaría con ella, ha desaparecido, ya no 
está. En ese momento le llega la noche más oscura, el total 
fracaso. No empieza a gritar, al sentirse fracasada, a lamentarse,  
simplemente llora. Y ese llanto, esa fuente que brota de lo 
profundo del corazón, limpia sus ojos para ver a Jesús. María 
Magdalena nos enseña que a veces es bueno conectarnos con 
esa fuente profunda de nuestros sentimientos; dejar que brote 
aquello que llevamos dentro es un camino para poder ver a 
Jesús que nos consuela en esa situación.
Reconocemos a Jesús cuando Él nos llama por nuestro nombre, 
cuando podemos sentir que nos mira a los ojos y nos conoce 
como nadie lo hace. Entonces, como María Magdalena, podemos 
llamarle Maestro, de nuestra vida. Para esto debemos 
reconocerle en nuestro día a día. Jesús nos conoce y ve nuestro 
sufrimiento y desilusión, nuestras luchas y alegrías y se 
conmueve con nosotros y nos llama por nuestro nombre.
Al final lo que nos enseña María Magdalena es que ella pecó 
mucho, pero amó mucho más y su mucho amor fue lo que le 
conquistó el Corazón de Jesús. Ella es una maestra de oración 
porque así debe ser nuestra oración: acercarnos a Él, amarle, y 
dejar que brote lo que llevamos en el corazón. Probablemente 
no sepamos orar con perfección, pero si sabemos amar, es lo 
que llega al Corazón   de Jesús. Como nos dice Santa Teresa 
hablando de la oración: "esta no consiste en pensar mucho sino 
en amar mucho, y así lo que más os despertare a amar, eso 
haced" (4M, 1,7)

FELIZ Y GOZOSA PASCUA DE RESURRECCIÓN ¡CRISTO HA 
RESUCITADO! ¡ALELUYA!

HERMANAS CARMELITAS

Hablemos de la PASCUA (1)

Estamos protagonizando la celebración de las 
celebraciones. Todas las anteriores culminan en 
ésta. Y todos los mensajes  culminan en éste: Ha 
resucitado.
El mensaje de la Resurrección es más difícil de 
admitir que el de la crucifixión y el de la muerte 
del Salvador. Pero también es verdad que cuando 
el Maestro dijo: “El que quiera seguirme y ser mis 
discípulos que cargue con mi cruz” al resucitar 
modifica su mensaje y nos dice: “El que quiera 
seguirme y ser mi discípulo que cargue con mi 
luz”. Tanta luz puede hacernos daño en los ojos: 
pero creo que la culpa debe ser de los ojos, no de 
la luz.

Vamos a intentar caer en la cuenta, durante este 
tiempo pascual, que estamos viviendo en unos días 
especialmente privilegiados.

La gloria de Dios es la vida de las personas.
Las tinieblas se hicieron luz el día de la 
Resurrección. Y esa luz se vuelve a encender 
siempre que la dejamos brillar. No sé por qué se ha 
disociado la gloria de Dios de la vida humana de 
las personas. De entre todo lo que proclama a Dios 
como creador genial, imaginativo, sensible es, 
precisamente, que la vida humana sea su mejor 
creación y su mayor gloria.
Rehacer la vida humana deshecha por la muerte es 
su mayor gloria. Y se la damos a Él reconociendo 
la maravilla de esa extraordinaria manera de crear 
que se llama resucitar.

La resurrección de Jesús es la noticia más 
importante en la historia de la humanidad.
Y si las noticias no se caracrterizan por ser 
importantes sino por se sensacionales, la 
Resurrección de Jesús es, también, la noticia más 
sensacional en la historia de la humanidad. Si se 
anunciase con eficacia. Pero como nosotros somos 
los encargados de anunciarla y resulta que somos 
más especialistas en la cruz que en la luz, en la 
muerte que en la vida, pues el mundo se queda sin 
nuestro mensaje.
A veces parece que no creemos en la Resurrección 
de Jesús, o que esa realidad que no es sólo para 
Jesús sino para toda la humanidad, todavía no ha 
entrado en nuestra mente ni en nuestro corazón.

Las expectativas de las personas humanas 
cambiaron con la Resurrección de Jesús.
La vida humana tiene sentido aunque se acabe. 
Pero si no se acaba tiene muchísimo más sentido. 
Y la Resurrección marca un cambio total del 
sentido de nuestra vida, pero sobre todo, marca un 
cambio total en el sentido de nuestra muerte. Y 
esto significa salvar la vida de los humanos: darle 
un sentido tan positivo, tan esperanzador, que la 
hace pasar más allá de la muerte. Dándole un adiós 
definitivo a todo existencialismo amargado, en 
cualquiera de sus formas.

Agustin Cariñena Aliaga

DOMINGO DE RAMOS

El pasado domingo comunidad parroquial de Villar nos reunimos en la 
ermita de San Vicente para celebrar el Domingo de Ramos.

Con esta celebración y una vez bendecidas  por nuestro párroco las 
palmas o como es costumbre en Villar los ramos de olivo o de laurel, dimos 
por iniciada la Semana Santa.

Tras las palabras de D. Manuel, e igual que Jesús hizo su entrada en 
Jerusalén en una procesión a pie y acompañado por los doce apóstoles, 
nosotros tambiénrememoramos esemomento y nos dirigimos en procesión 
formada por niños y adultos hasta la Iglesia.

La procesión la encabezaban los niños tras los que iba el Sacerdote y 
aquellos que portaban las doces palmas, tras ellos estábamos el pueblo 
que con nuestros cantos acompañamos el recorrido, eso si evitando la 
empinada “rocha” de San Vicente.

Una vez en el interior del templo nos dispusimos en actitud para escuchar y 
acoger todo lo íbamos a vivir en esta celebración de la que destacaría las 
palabras que nos dirigió D. Manuel haciéndonos reflexionar sobre lo que 
significa amar a alguien a pesar de sus errores y defectos, tal y como hizo 
Jesús cuando se dirigió a  Judas con la palabra  amigo a pesar de que  
sabía que lo iba a traicionar.  “Amigo, ¿a qué vienes?

No quiero cerrar esta articulo sin destacar y agradecer la participación tan activa de los jóvenes en esta 
celebración, personalmente para mí fue una gran alegría, hay que felicitarlos, animarlos y contar siempre con su 
presencia, son el futuro de esta parroquia.

Chelo Martínez

VIA CRUCIS DOMINGO DE RAMOS

El Domingo de Ramos por la noche es costumbre de esta comunidad 
parroquial celebrar un corto Vía Crucis por las calles del Villar.

El recorrido de este Vía Crucis siempre es una gran incógnita, casi hasta un 
par de días antes, ni los mismos organizadores saben por dónde va a discurrir.

 Aquellas personas que suelen acudir recordaran que siempre hay una persona 
que se encarga de hacer “la previa”, Ella, lo pongo en mayúsculas porque es 
persona importante, controla las puertas y las ventanas del recorrido, mira 
donde poder enganchar y colgar las estampas y poner las velicas para que 
todo esté bien

Este año no hemos podido contar con Ella por hallarse convaleciente, por lo 
que, por no molestarla y darle pie, a que sin poder se le ocurriera aparecer, 
con la excusa de echar una mano  y sobre todo    porque queremos que se 
recupere del todo bien, el  resto del grupo de liturgia decidimos volver a los 
orígenes de este vía crucis y recuperar el primer itinerario:  iglesia, bochas, calle 
del rosario, calle del palacio, plaza de la Iglesia.

Este itinerario siempre es muy bien acogido por los asistentes, supongo que 
porque es cortito y no hay cosas con las que distraerse, la estrechez de las 
calles también puede que ayude y nos predisponga a acoger y meditar las 
palabras escuchadas, con lo único que no contamos este año, es con la 
presencia del viento que no nos dejó, nunca mejor dicho que luciera como nos 

hubiera gustado, pues no pudimos casi encender cada una de las velas que  debían acompañar a la Cruz y  la 
estaciones. Desde aquí dar muchas gracias a las personas que acudieron a pesar de la noche que hacía y  también 
a  todos los  que pusieron voz a las meditaciones preparadas por D.Manuel ...... Y Paz Garcia cuídate mucho, haz 
caso y como veras te echamos mucho de menos.

Chelo Martínez

Grupo de liturgia


